
 

 

Comune di 
Bologna 

Interrogazione  

MOVIMENTO 5 STELLE 

 
Visibile solo al Consigliere 
interrogante  

(i Settori coinvolti nell'iter e l' 
Assessore di riferimento sono 
sempre inclusi) 

 

in Iter 
 

 Passaggi precedenti  
Gruppo Consiliare: MOVIMENTO 5 
STELLE 
Segreteria Generale  

   

 Passaggio corrente  
Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE 
POLITICHE ABITATIVE     

 Passaggi successivi  

 
 
Flusso di lavoro  
10/10/2017. Creazione del documento. Operatore: Marina Chilla 
 
10/10/2017. Gruppo Consiliare: MOVIMENTO 5 STELLE. Inviato a: Segreteria Generale. 
Operatore: Marina Chilla 
 
11/10/2017. Segreteria Generale. Inviato a: Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE. 
Operatore: Marinella Sangiorgi 
 

 Consigliere interrogante: PALUMBO ADDOLORATA  

 Data invio da parte del Gruppo Consiliare: 10/10/2017  

 Termini di riferimento per la risposta: 25/10/2017 
 

 Prog. n. 1005 / 2017  
 P.G. n. 367081 / 2017   Data Protocollazione: 11/10/2017 
 Oggetto: INTERROGAZIONE PER AVERE ALCUNE INFORMAZIONI SULLA MANUTENZIONE ORDINARIA E STRAORDINARIA DELLE 
AREE VERDI DI COMPETENZA ACER ALL'INTERNO DE CENTRO STORICO, PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA PALUMBO IN DATA 
10 OTTOBRE 2017 
 

Settori 

 
 per competenza: GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE  
 
 per conoscenza:  
 
 L'atto verrà inviato per conoscenza anche al Direttore Generale e al Capo di Gabinetto  

 
Assessori  

 
 per conoscenza: VIRGINIA GIERI  

         

 
 
Testo risposta  
 
 
 
 



 
Testo:  

Al Direttore Generale  

del Comune di Bologna  

INTERROGAZIONE  

Io sottoscritta Addolorata Palumbo, Consigliera Comunale del Movimento 5 Stelle, in base all'art. 
56 del Regolamento,  
 
Premesso che  
 
- sono a conoscenza di "accurati" interventi di manutenzione del verde all'interno di alcuni giardini 
storici di proprietà di Acer situati tra via Savenella e via Miramonte, il cui risultato è 
stata  l'eliminazione di ogni traccia di verde.  
 
- non si hanno informazioni sull'eventuale ripiantumazione o meno di quanto è stato tagliato  
 
Formulo la presente interrogazione per sapere:  
 
- quali sono le procedure seguite da Acer per attuare questi interventi manutentivi all'interno del 
centro storico;  
 
- come vengono elaborati i programmi di manutenzione ordinaria e straordinaria delle aree verdi di 
competenza Acer all'interno del centro storico;  
 
- se il Comune di Bologna detta le regole ad ACER per la gestione delle aree verdi di competenza e 
che tipi di controlli effettua;  
 
- se è prevista la sostituzione degli alberi e delle siepi abbattuti ed i tempi previsti.  
 
Si allega foto giardino.  

Bologna,  10 ottobre 2017  

                         La Consigliera  

        Addolorata Palumbo  

 
Documenti allegati (parte integrante):  
 
 
Documenti in atti:  
 

 
 
 
 


